

## « L'EXCELLENCE ET LE DOUTE »

Documentaire de Paule Muxel et de Bertrand de Solliers

tourné à Saint-Alyre durant l'année 2011-2012, une coproduction France 3/iC1/Julianto Films,  
avec le soutien du CNC et l'aide de la Fondation Alexandre Varenne

Jeudi 20 mars à 20 heures

**CENTRE DIOCESAIN DE PASTORALE**  
133, avenue de la République, Tram Gravière



La projection sera suivie d'une table ronde autour des enjeux de l'éducation, en présence des documentaristes, animée par Marc-Alexis Roquejoffre, journaliste.

**ENTREE LIBRE**